

〈学習合宿 2日目〉

学習合宿の2日目は盛りだくさんの内容です。1年生は午前中に数学、午後は国語、2年生は午前中に英語、午後は国語の講義を受けます。講義はいずれも1教科につき3コマ連続で行います。1年生、2年生ともに少し疲れが見える中でしたが、集中して取り組んでいました。

夜は、茨城大学の学生2名と現役の看護師さん1名をお招きしての座談会です。茨城大学の人文学部と工学部の学生さん（ともに3年生）と、県内の医療機関で働く若手看護師さん（2年目）に来ていただき、大学で学ぶ楽しさや仕事の魅力、高校生の時の勉強についてなど、貴重なお話をたくさんいただきました。1年生も2年生も真剣な表情で話を聞き、終了後は個別に質問をするなどしていました。



〈学習合宿3日目〉

学習合宿最終日となる3日目は、机の上の勉強を離れ、自然散策活動やバーベキューを行いました。

自然散策活動では、合宿所のすぐ近くの浜辺で自然体験学習を行いました。ちょうど引き潮時で、カニやヒトデ、イソギンチャク、貝など、石岡では決して見られない海の生き物がたくさんおり、生徒たちはそれらを夢中で観察していました。

バーベキューでは学年に関係なく、火起こしから調理、片付けまでお互いに声を掛け合いながら、それぞれが自発的に役割を見つけて行っていました。また、長谷川校長先生と進路指導主事の宮本先生が駆けつけてくださり、差し入れにとスイカやジュースをいただき、皆でおいしくいただきました。その後、お二方からお話しをいただき、今年度の学習合宿が閉じました。

学習合宿に参加した皆さん、3日間よく頑張りました。お疲れ様でした。

